
議事録 
作 成 日 令和 6年 8月 26日(月) 

作 成 者 田中 美乃里 

 

会 議 名 女性会役員会 

開催日時 令和 6年 8月 26日(月) 18時～19時 40分 開催場所 
藤沢商工会館 2 階 役員議員

会議室＋オンライン 

参 加 者 
出席：相原、秦野、眞玉、村木、平沼、山根、飛川、和田、笹倉、牧野、冨田、星谷、田中   

欠席：瓜田                                         ＊敬称略  

議 題 

1 遊行の盆について  

2 暑気払いについて  

3 35周年記念行事について  

4 各委員会から  

5 その他  

 

内     容 

議  題 

内     容 

     備考 

１．遊行の盆について 

・参加者は 32名、うち一般 14名、会員 18名。 

・遊行の盆について各役員振り返り 

（飛川）みなさん楽しんでいた。着付けが特によかった。後日自分でも着ることができ学びに

もなった。 

（平沼）初めて一般の方を巻き込むということでいろいろあったが、一般の方も積極的に関

わろうとしてくださっていたし、フランクに話せてよかった。課題として、踊りに出た後の荷物

管理（それぞれに名前をつけてもらう等）部屋の管理等があると思う。終了後を山下さんに

お任せしてしまったが、終わり方を決めておいた方がいいと思った。踊りながらのアナウンス

のときに「経営者の集まりです」とあり参加者が同様していた。前回の情報のままだった。 

（笹倉）当日参加できなかったが着付けが楽しくてもっと宣伝して多くの人に来てもらえるとよ

いと思った。高校生なども楽しめそう。 

（牧野）平沼さんがよくとりまとめなど頑張っていらした。みなさんすごく楽しそうだった。 

（山根）当日の様子を見た方から、とてもよかったとコメントをいただいた。 

（田中）新しい試みとして、一般の方が入るという大きな第一歩を踏み出したのが素晴らしい

と思う。 

（秦野）どんな割合の人数になるか想像つかなかったのだが、ファミリーで参加をしてとても

楽しかった。事前の 3回の準備など、来年も続けられるのかどうかと思った。かなり大変なこ

とであるとは思うが、とても楽しかった。 

（村木）新しい試みなので、検証も必要であるとは思う。会員の意見もよく聞いて来年以降も

考えていければと思う。 

（星谷）この取り組みはこれから熟していくと思う。飲食店の特典も来年に向けて拡大してい

くとよい。 

（和田）久しぶりに踊って楽しかった。事後の片付けが委員長に丸投げになってしまったので

どう引き継いでいくかを検討する必要性。負担を分散するためにも一般の方に踊る時荷物

を持っていってもらったほうがいいかもしれない。 

（眞玉副会長）初めての試みで楽しかった。会長は大変なところ出てくださったのが心強かっ

た。着付けも盛り上がったが、着付けてくれるのが木下さんがお一人だったので、順番が回

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



内     容 

議  題 

内     容 

     備考 

ってくるのが遅くて不安だった方もいた。お金を払っているので、専門の人に着せてもらいた

いと思っている人もいる。事前の着付け希望申し込みより当日の希望者が多くなっていた。 

（相原会長）最後までいられなくて申し訳なかった。部屋の管理を平沼さん和田さんに頑張っ

ていただいた。会員だけならよいが一般の人たちが入ったので、今後もっと規模を大きくす

るのであれば対応を考える必要がある。チラシを 4000 枚配って新聞等にも宣伝をした。無

料で着付けをしてくれるという勘違いをして参加希望者をしてきた方がいたようだが、事務局

で説明し、遊行の盆を楽しもうという趣旨を理解して参加してもらえたと思う。いろいろ課題

はあるが来年に向けて、1 月頃からプロジェクト委員会を作って今年のように進めていけれ

ばと思う。 

 

２．暑気払いについて 

・平沼委員長より資料説明 

・22名参加予定 

・○×クイズの賞品（星谷さん準備済み）について、予算は交流親睦会費から支出。 

・5,000円のコース（会員負担 3,000円）を注文。税込み料金かどうか事前に確認。 

・春代さんのご紹介の入会希望の方のみ会費 5,000円で参加いただく。 

・領収書は事務局準備。 

・受付は平沼さん、相原さん、飛川さんが担当、17:45 にセッティング。参加者は来た順に自

由に着席。 

・乾杯の発声は森さんにお願いする。締めの挨拶は副委員長（小林春代さん）に依頼。 

 

３．35周年記念行事について 

・秦野さんより資料説明。ポスターができ次第、周知と参加募集に注力する。 

・教育委員会等との調整（28 日までに回答）で発信もできるかもしれないが、身内で、女性

会の人たちが知り合いの子どもや大人をどう呼びかけられるかが肝になる。対象は小学生

以上。未来を担う世代にぜひ見てもらいたい。（相原） 

・具体的な呼びかけ先をリストアップ。広報、タウンニュースに載せたり議員に呼びかけたり

してそれぞれ担当を決めてやっていく。（冨田） 

・実行委員会の中で少しずつ進めているので広報先一覧を作る。各役員が広報先として声

をかけられる先を役員会 LINEに情報共有してください。（秦野） 

・当日のタイムテーブルや予算など、企画書として紙にしてもらいたい。（冨田） 

・【旅行企画について】旅行会社に見積もりを出してもらう。ホテルと飛行機代が安くなる可

能性がある。次回の役員会に日程案を出す。 

 

４．各委員会から 

 

＜PR委員会＞ 

・（相原）ホームページの役員会に関する情報発信について、現行の山下さんからのメール

通知文は無くす。HP担当者が情報を掲載したタイミングで役員会 LINEに共有するのでHP

に出欠を入力してほしい。 出欠及び参加方法 ZOOM等を入力してください。 

 

＜研修委員会＞ 

・（田中）ミニ講習会は 10 月 11日（金）18 時から、研修旅行は 12月 4日（水）8:50集合で

企画中。別途資料説明。 
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議  題 

内     容 

     備考 

５．その他 

・（山下）平塚商工会議所女性会のチャリティコンサートについて、会員にご案内を出す。 

・（山下）全国大会は参加しないということで確定 

 

次回役員会は 9月 30日（月）18時より。次々回は 10月 28日（月）。 

 

 


